
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天田（総務部部長） 

内橋（青少年部部長） 

新年明けましておめでとうござ
います。運営委員会委員長とルーム
運営部長でお世話になっています。
コミュニティの各部が年度に掲げ
ている施策、また地域における問題
点等において、運営委員会の場で地
域の皆様に反映できるよう頑張っ
てまいります。 
地域の方・登録団体の皆様には、

末成小学校南棟の各部屋のご利用
を誠に有難うございました。 
今年も多くの方々が利用してい

ただける様、精一杯頑張って参りま
すので、ご利用とご指導ご協力をお
願い申し上げます。 

                

川口（運営委員会委員長/ 

ルーム運営部部長）    
昨年は、大変な一年でした。 

2 月に西田生活安全部部長、6
月に新田広報副部長の先輩方
を亡くし、コミュニティ活動に
支障が生じてその対応に追わ
れました。 
 環境部は、花壇の管理、園庭
の芝刈り、年 2回の御所川清掃
活動と宝塚市の一斉清掃日に
参加して武庫川河川敷の清掃
活動を年間活動計画としてい
ます。これらを高齢者の部員 11
名が老体に鞭打つように頑張
っております。 
本年も地域のみなさんのご協
力とご指導をお願い致します。 

 

初春のお慶びを申し上げます 
令和の時代を歩みはじめ出しま
した。今年は 2020 年オリンピッ
ク開催される一年間になりそう
です。 
私達の地域を拠点とする「コミ

ュニティすえなり」も、第 6 次計
画“地域ごとのまちづくり計画”
も提言される中、福祉部では地域
福祉として高齢者、子どもたち、
障碍者と様々な事が山積されて
いる様に思います。年間計画(福
祉セミナー・なんでも相談フレン
ド・子育てサロン・サロン交流会)
に取り組んでいますがなかなか
充実できません。小さな事を一歩
一歩出来る事から進めていきた
いと思います。 
地域の皆様方のご協力とご指

導のほどこの 1年間よろしくお願
い申し上げます。 

小垣（福祉部部長） 

藤井（生活安全部部長） 

広木（環境部部長） 

 

日本中が盛り上がるオリンピックイヤーの 2020 年！  

コミュニティすえなりも張り切っていきます。 

あけましておめでとう御座
います。 
年間を通しての大きな行事

であるフェスティバルの準備
の会合を 7 月から行いますの
で、PTA の方々のご協力をよろ
しくお願いします。又 11月頃、
とんどの材料の竹の伐りだし
に行くボランティア方を募っ
ていますので、自然好きの方
の参加をお願いします。 
本年も末成小学校地域を住

みよい町にしていきましょ
う。 

明けましておめでとうござい
ます。皆様のご健康とご多幸をお
祈り申し上げます。 
小学生の我が子たちが元気に登

校し、地域の活動に楽しく参加で
きているのも、地域の皆様のお力
添えがあってこそだと、青少年部
の活動を通じて感じております。
これからもあたたかく、時には厳
しくご指導いただけたらと思い
ます。 

本年もどうぞよろしくお願い
いたします。 

 

生活安全部に求めら

れる「安心・安全のまち」

を目指して部員一同、微

力ながらガンバリたく

思っております。 

地域の皆様のご協力、

よろしくお願いいたし

ます。 


